

## **LOS CAPÍTULOS Y SECCIONES DE LA SOCIEDAD**

INGRID NASS DE LEDO

Nuestra Sociedad se funda el 08 de abril de 1954, no es sino hasta el año de 1963 en que proyectándose hacia el interior del país se crean los Capítulos y Secciones que hoy integran la Junta Directiva Nacional. Los primeros Capítulos en crearse fueron: el Capítulo de Oriente en 1964 siendo su primera presidente la Dra. Maruja Clavier Chacín, en ese mismo año se funda también el Capítulo Central, su primer presidente fue el Dr. Juan Eloy Montenegro. En el año de 1976 se funda otro Capítulo este fue el de Occidente, su primer presidente fue el Dr. Aulo Ortigosa González. Siguiendo con la idea de llevar la Sociedad hacia el resto del país y que no se realizaran las actividades académicas solamente en la capital, se fundan en el año de 1980 los Capítulos Centro Occidental, de Los Andes y Sur-Oriental, siendo sus primeros presidentes los Doctores Néstor Ortega Blanco del primero y Rómulo Alvarado Díaz del segundo y Eliecer Adrián del último. Siete años después se funda la Sección de Oncología Médica, siendo su primer presidente el Dr. Juan José Rodríguez R,

en el año de 1996 se funda la Sección de Cabeza y Cuello su primer presidente fue el Dr. Jesús García Colina. En el año 2002 se fundan las Secciones de Ginecología Oncológica y Pediatría Oncológica, siendo los Doctores Francisco Medina E, de Ginecología y Ruth Gómez de Pediatría los primeros presidentes. Los Capítulos representan núcleos de la Sociedad que fomentan el desarrollo de la oncología en su localidad; y las Secciones promueven el desarrollo de las especialidades, el trabajo en conjunto y las actividades de educación médica continua son la base de la creación de la estructura actual de la Sociedad; es importante y más en estos difíciles tiempos que vivimos mantener esta organización, para así tener presencia en el sitio donde trabajamos y vivimos, y poder incrementar la proyección de una Sociedad que cumple sus primeros 60 años de existencia y cuya misión fundamental es promover la educación médica continua en las diferentes ramas que integran la especialidad de la Oncología. Estar activos y al día es un compromiso y un deber.